



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Message Officiel du Guide Suprême suite à la participation active du peuple aux élections - 6 /Jul/ 2024

Son Excellence l'Ayatollah Khamenei, Guide Suprême de la Révolution Islamique, a adressé un message empreint de félicitations et de conseils à l'occasion de la quatorzième élection présidentielle. Saluant le peuple iranien, le président élu Dr. Pezeshkian, ainsi que tous les acteurs de ce moment crucial de la vie nationale, il a appelé à une coopération nationale pour le progrès et la grandeur continue de la République Islamique.

Dans son message, l'Ayatollah Khamenei a souligné l'importance de transformer les rivalités électorales en une solidarité fraternelle, déclarant : "Il est souhaitable que les comportements compétitifs des élections se transforment en normes d'amitié, et que tous œuvrent pour le développement matériel et spirituel du pays."

En adressant ses recommandations au président élu, le Guide Suprême a insisté sur la nécessité de placer sa confiance en Dieu le Clément, de viser des horizons élevés et de poursuivre l'héritage du martyr Raisi. Il a particulièrement encouragé l'utilisation des capacités exceptionnelles de la nation, en mettant l'accent sur la jeunesse révolutionnaire et croyante.

Le texte intégral du message de l'Ayatollah Khamenei est le suivant :

Par le nom de Dieu, le Clément, le Miséricordieux,

Louange à Dieu, Seigneur des mondes, et paix et salut sur notre maître Muhammad et sa famille pure, en particulier l'Imam al-Mahdi, que mon âme soit sacrifiée pour lui.

Nous remercions le Dieu Tout-Puissant et Miséricordieux pour Sa volonté et Sa grâce qui ont permis à la grande nation iranienne, après la lourde épreuve de la perte du Président martyr, d'organiser dans le délai légal imparti une élection présidentielle. Ces élections, libres et transparentes, se sont déroulées sur deux vendredis consécutifs et ont permis l'élection du Président du pays à la majorité des voix parmi plusieurs candidats.

Les responsables de l'organisation des élections ont accompli leurs devoirs avec diligence et intégrité. Le cher peuple, démontrant un grand sens des responsabilités, est venu en masse créer une scène dynamique et passionnée, remplissant les urnes de plus de 55 millions de votes en deux tours.

Ce grand mouvement, opposé aux tentatives orchestrées de boycott des élections par les ennemis de la nation iranienne visant à semer le désespoir et l'impasse, est une action brillante et inoubliable. Tous les candidats respectés et ceux qui ont travaillé sans relâche pour la victoire de chacun d'entre eux partagent cet honneur et cette récompense.

Maintenant, la nation iranienne a élu son Président. Je félicite la nation, le Président élu, ainsi que tous les acteurs de cette scène cruciale, en particulier les jeunes enthousiastes des comités électoraux des candidats. J'appelle tous à coopérer et à œuvrer pour le bien commun, afin de favoriser le progrès et l'honneur croissants du pays. Les comportements compétitifs de la période électorale doivent céder la place à des normes d'amitié, et chacun doit travailler selon ses capacités pour le développement matériel et spirituel du pays.

Je conseille également à Son Excellence, Dr. Pezhkian, Président élu, de placer sa confiance en Dieu, le Miséricordieux, de viser des objectifs élevés et clairs, et de poursuivre le chemin du martyr Raisi en utilisant



pleinement les nombreuses ressources du pays, notamment les jeunes ressources révolutionnaires et croyantes, pour le bien-être du peuple et le progrès du pays.

دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Encore une fois, je remercie le Seigneur Tout-Puissant et j'adresse mes salutations et bénédictions à l'Imam al-Mahdi. Je rends hommage aux martyrs éminents et au grand Imam des martyrs, et je remercie tous les candidats respectés et les acteurs de la scène électorale pour leur rôle dans cette période critique, ainsi que les médias nationaux, les gardiens de la sécurité du pays, et les autorités électorales.

Sayyid Ali Khamenei

06 juillet 2024